

## ● 星空観望会を実施しました 20251223 ●



12月23日（火）19時から、本校図書室上の広場にて今年度3回目の星空観望会を開催しました。冬季休業前、全校集会後の観望会でしたが、10名以上の生徒と職員のみなさんが星空を見に参加してくれました。ありがとうございました。残念ながら、夕方から雲が出てきてしまい、綺麗な星空を観察することはできませんでした。生徒たちは、雲の隙間から木星を探したり、遠くにみえる点滅したライトを望遠鏡で導入したりと、曇り空のなかでできることを探して観測会を楽しんでいました。今回は、総探の時間中に3年生生徒が作成した望遠鏡（1.0老眼鏡、4倍ルーペ、拡大機の筒で作成）を初めて使って観察してみました。視野が狭いこと、倒立像であることから少し見えにくいくらいですが、約12倍の手づくり望遠鏡で木星をみることができました。

次の天文ショーは・・・

「皆既月食」です！

3月3日（火）ひな祭りの日、おおよそ19時から22時までのあいだにみられます。

これを逃すと、皆既月食は2029年1月1日（深夜）まで見られないそうです。  
ぜひ赤銅色のお月様を観察してみましょう！！  
晴れますように・・・・



↑ 体育館前の駐車場からの星空です  
オリオン座とふたご座がみえます



← 9月26日に第2回の星空観望会を実施しました。天気には恵まれませんでしたが、職員のみなさんも見に来てくれて、よい観察会になりました。